



CELEBRAN CUMPLEAÑOS DE REINA.— Londres, abril 21. El Primer Batallón de la Real Artillería Montada, dispara una salva de 21 cañonazos en honor del 55 cumpleaños de la Reina Isabel II, de Gran Bretaña. Puede verse al fondo el puente de la Torre de Londres.

Pdte. Reagan se Declara "Listo para la Pelea"

WASHINGTON, abril 21 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan, del que se dijo que está "Listo para la pelea" en la reunión con los gobernadores estatales, para impulsar su programa económico, habló hoy por radio, a través de una estación del Estado de Pennsylvania, para tratar de comunicarse con el representante Eugene Atkinson y pedirle su cooperación para el programa.

El Presidente, que se enteró que Atkinson, de vacaciones en su Estado, escuchaba la estación WBVP, llamó a ésta y lo pusieron en el aire: "Estoy bien", dijo Reagan con voz firme y clara. "Me siento muy bien".

Refiriéndose después a la lluvia de mensajes que recibió deseándole que se ponga bien por el atentado del 30 de marzo dijo: "Les doy las gracias a todos por el apoyo que me han dado".

Venezuela no Bajará Precios del Petróleo

CARACAS, abril 21 (EFE).— Como primera reacción en contrario a la posición de Arabia Saudí, el Ministro de Energía y Minas de Venezuela, Humberto Calderón Berti, afirmó —en declaraciones divulgadas hoy martes en esta capital— que su país no bajará los precios del petróleo.

La afirmación venezolana adquirió especial trascendencia ante la postura del Ministro Petrolero de Arabia Saudí, Ahmed Zaki Yamani, quien ayer anunció que su país mantendrá los precios del crudo en 32 dólares, es decir 2 dólares menos que los precios oficiales fijados por la "Organización de Países Exportadores de Petróleo" (OPEP).

La posición de Yamani encontró receptividad en las Bolsas de Valores de Nueva York (EE.UU.) y

La llamada telefónica, y la subsecuente transmisión por radio, fueron la primera vez que se escuchó en público la voz de Reagan desde que salvó la vida del atentado que sufrió el 30 de marzo al salir del Hotel Washington Hilton.

El Presidente sólo había dicho unas breves palabras en público cuando salió del Hospital, la semana anterior.

Reagan se entrevistó hoy con ocho gobernadores, ocho republicanos y un demócrata, para discutir con ellos su plan económico.

La reunión duró media hora y se efectuó en el apartamento donde vive el Presidente dentro en la Casa Blanca.

Al terminar la reunión, el Gobernador de Pennsylvania, Richard Thornburgh, dijo que Reagan está "listo para la pelea".

Otros gobernadores manifestaron que estaba "vigoroso", "robusto",

"magnífico", "lleno de entusiasmo", "casi como siempre" y "casi como si no le hubiera pasado nada".

El Gobernador de Alabama, Fob James, opinó que el programa económico no encontrará serios obstáculos, aunque Reagan le pidió a los gobernadores que a su vez recomendaran a las delegaciones congresionales de sus Estados que votaran a favor del plan.

El Gobernador de Arkansas, Frank White, declaró que todos los gobernadores prometieron su respaldo.

A pesar del optimismo de su rápida recuperación, el Vicepresidente George Bush dijo la semana pasada que la convalecencia del Presidente probablemente se extenderá por algún tiempo más.

Sugieren se Pida a Reagan Defienda Libertad Prensa

WASHINGTON, abril 21 (AP).— Los directores de Diarios deberían pedir al Gobierno del Presidente Ronald Reagan, que asigne alta prioridad a los esfuerzos para asegurar la libertad de información, especialmente en países comunistas y del tercer mundo, dijo hoy la editora "El Mundo", de San Juan de Puerto Rico, Argentina Hills.

"Podemos estar al Secretario de Estado Alexander M. Haig a designar a alguien de alto nivel, para desempeñarse como custodio de la libertad de información en la arena mundial", declaró la Sra. Hills, en un comentario preparado para ser leído en una reunión de la Sociedad Norteamericana de Directores de Diarios (SNDD).

"También podemos exhortar al Presidente Reagan a adoptar una amplia política de comunicaciones e información, que responda rápida y eficazmente ante las infrac-

ciones", agregó.

La Sra. Hills dijo que es probable que en 1983 resurjan en la Organización para la Educación, Ciencia y Cultura de las Naciones Unidas (UNESCO), iniciativas para limitar la libertad de prensa e imponer la licenciatu de periodistas. Un esfuerzo en ese sentido fue rechazado a fines del año pasado.

Esas propuestas, señaló, son parte de un esfuerzo iniciado hace diez años por naciones comunistas y del

tercer mundo, para limitar la libertad de prensa y controlar la información con el pretexto de proteger a los periodistas.

"Nuestro campo de acción no está ya circunscrito a los Estados Unidos, sino al mundo entero", dijo la Sra. Hills. "La SNDD ha encabezado durante décadas la lucha interna por la libertad de información. La sociedad debería aportar a la lucha

—Favor pase a la página 15.

Duelos de Artillería se Libran en Sur de Líbano

BEIRUT, abril 21 (AP).— Las fuerzas sirias de paz y las milicias derechistas cristianas, libran hoy otro duelo de artillería y cohetes, obligando a unos 100,000 residentes a ponerse a cubierto en los refugios antiaéreos y a una clausura indefinida del Aeropuerto Internacional de Beirut.

Los sirios, que fiscalizan

la tregua que puso fin a la guerra civil de 1975 y 1976, intercambiaron disparos de cañones y cohetes de sus baterías emplazadas en el sector musulmán, a través de la "línea verde" divisoria de la capital, con los cristianos del otro sector.

En el sur también hubo cañoneos entre guerrilleros palestinos y milicianos cristianos derechistas del enclave fronterizo, denominado "Líbano Libre". Las autoridades provinciales informaron que 5 aldeanos libaneses fueron muertos y 15 resultaron heridos.

Los milicianos fronterizos cañonearon la ciudad portuaria de Saida (Sidón), sobre la costa del Mediterráneo, por segunda vez en tres días y la Gobernación informó que cinco proyectiles causaron grandes daños en los muelles aunque no hubo víctimas.

"La situación es mala", dijo el Primer Ministro Musulmán Shafik Wazzan, mientras que junto con el Presidente cristiano Elias Sarkis trataba de hallar la forma de prevenir una reanudación de la guerra civil en esta nación de 3 millones de habitantes, musulmana y cristiana por partes iguales.

—Favor pase a la página 32.

Confirman Cargos en la Política Exterior E.U.

WASHINGTON, abril 21 (EFE).— El Comité de Relaciones Exteriores del Senado norteamericano inició hoy martes, por fin, sus audiencias para la ratificación del nombramiento de altos cargos del Departamento de Estado.

Las demoras que han impedido hasta ahora el principio de este proceso y perjudicado en cierta medida el desarrollo de la política exterior estadounidense, fueron originadas principalmente por la oposición política del ultra-conservador Jesse Helms a la selección por parte de Alexander Haig de varios Subsecretarios y Secretarios Adjuntos del Departamento de Estado.

Pasados ya tres meses desde el acceso al Poder

de la nueva Administración, los asesores del Presidente en la Casa Blanca y el Secretario de Estado, Alexander Haig, han afirmado que nuevas demoras en la ratificación de estos nombramientos debilitarían la política exterior de Estados Unidos.

Además del Subsecretario y Secretario Adjunto de Estado para Asuntos Económicos, el Senado ha de aprobar también a los nombrados como Secretarios Adjuntos para Europa, el Pacífico y este de Asia, el Medio Oriente y sur de Asia, África e Iberoamérica.

El nombramiento de este último aún no ha sido anunciado por la Casa



HADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

COMBATES PARALIZAN AEROPUERTO.— Beirut, abril 21. Seis diferentes ejércitos combatían entre sí hoy en tres frentes del Líbano, obligando al cierre del aeropuerto internacional. El renovado bombardeo rompió los vidrios del edificio principal de la terminal. Sólo unos pocos aviones se atrevieron a desafiarse el ataque para despegar.